

Entre sus actividades profesionales destaca la siguiente:

Ocupó el cargo de Magistrado del Tribunal Supletorio de Justicia de Tamaulipas que fue el primer Tribunal Superior del Estado, fungiendo como tal desde su instalación en Padilla en noviembre de 1824 hasta la disolución del organismo en Ciudad Victoria el 29 de enero de 1826, para ser sustituido por la Corte Superior Local instituida por la primera Constitución de Tamaulipas.

\* **Fuente:** Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.